

Tendrán bachillerato jóvenes indígenas



Las clases se impartirán en su lengua materna cerca de sus comunidades y para ello se capacitarán a maestros. Foto: Archivo

Alejandra Pedroza

Guadalajara, México (17 marzo 2016).- Jóvenes de comunidades wixárikas de Jalisco podrán adquirir conocimientos técnicos de acuerdo a sus usos y costumbres.

Esto gracias a la implementación del Bachillerato Intercultural Tecnológico que la Universidad de Guadalajara ofrecerá en regiones indígenas, según se aprobó en sesión del Consejo General Universitario de la Máxima Casa de Estudios.

El programa incluye las orientaciones de agropecuario y forestal, así como diseño de prendas y artesanías; con dicha preparación, tendrán oportunidad de entrar en el mundo laboral, se discutió en el consejo.

Además, las clases se impartirán en su lengua materna y para ello se

capacitarán a maestros.

"Queremos empezarlo este año, muy probablemente en septiembre u octubre, y el número de alumnos sería de acuerdo a la respuesta de la comunidad", expresó Javier Espinoza de los Monteros, director del Sistema de Educación Media Superior.

La meta que se han propuesto es iniciar con dos grupos de 80 alumnos y posteriormente aumentar las orientaciones del bachillerato, así como la cobertura en diferentes comunidades, mencionó.

"Tendríamos que construir, en donde sea la sede inicial, albergues porque el proyecto así también lo conlleva. De tal manera que el sistema geográfico de los jóvenes a quien va dirigido hay que darles el apoyo complementario", explicó.

Para la infraestructura de los albergues hay un presupuesto de 20 millones de pesos, agregó el director.

Fuente www.mural.com